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— Николай Михайлович, как Вы счи*
таете, достаточно ли сегодня уделяется
внимания поддержке ветеранов?

— Сегодня много говорят и пишут о

том, что делается в стране, в том числе

в Москве, для оказания помощи вете�

ранам, оказавшимся в трудной жиз�

ненной ситуации. Но зачастую пожи�

лые люди, которые защищали Родину в

годы Великой Отечественной войны на

полях сражений и на трудовом фронте,

поднимали разрушенное войной на�

родное хозяйство, делали все возмож�

ное и невозможное, чтобы в послево�

енные годы вывести страну в число ми�

ровых лидеров, — эти достойные люди

оказываются в роли просителей. Они

страдают из�за бытовой неустроенно�

сти, финансовых проблем и плохого

медицинского обслуживания. Особен�

но тяжело приходится одиноким лю�

дям. Но иногда и в семье ветераны, к

сожалению, не окружены должной за�

ботой и уважением. А ведь по тому, как

живется старшему поколению, судят о

благополучии всей страны.

— Что же еще, по Вашему мнению,
можно предпринять для оказания адре*
сной помощи тем, кто сегодня остро
нуждается?

— Нельзя все время надеяться толь�

ко на помощь государства. Мы все, по

возможности, должны помогать друг

другу. Это заложено в традициях наших

предков, в православных обычаях рус�

ского казачества. Сама жизнь показы�

вает, что мы сильны, пока помогаем

друг другу. Вот потому я и решил найти

способ дополнительной помощи вете�

ранам Южного округа. Как же это сде�

лать? Совсем недавно мы, казаки, ре�

шили поддержать фермерское хозяй�

ство, расположенное в Смоленской

области. Там есть все возможности для

того, чтобы выращивать экологически

чистые овощи и производить мясо�

молочную продукцию, которые мы

сможем по минимальным ценам доста�

влять нашим ветеранам, чтобы они

могли питаться нормальными отече�

ственными продуктами, а не импорт�

ными, захимиченными. И пусть это бу�

дет наша дань заботы и уважения стар�

шему поколению.

— Представители казачества уделяют
много внимания патриотическому воспи*
танию молодежи, стараясь воспитывать
ребят на лучших примерах воинской до*

блести наших предков. Насколько се*
годня востребована профессия будущего
защитника Отечества?

— К этой профессии нужно гото�

виться с детства. А школа не всегда

создает условия для нормальной фи�

зической подготовки ребят, и потому

многим из них (особенно тем, кто не

занимается спортом) нелегко прихо�

дится во время службы в армии. Кон�

курс в кадетские корпуса сегодня на�

столько велик, что они не могут вме�

стить всех желающих. И в то же

время есть школы, которые не могут

набрать нужное количество перво�

классников. Вот я и подумал: может,

в таких школах организовать кадет�

ские классы, где у ребят будет боль�

ше возможности узнать о той про�

фессии, к которой они стремятся с

детства, и лучше подготовиться к ар�

мейской службе. А вообще ребенок с

ранних лет должен больше знать о

различных направлениях трудовой

деятельности, чтобы выбрать то, к

чему лежит душа. Вот потому наш

кондитерский комбинат устраивает

мастер�классы для школьников, где

они получают первые навыки в не�

простом искусстве изготовления и

художественного оформления тор�

тов. И пусть не все из них станут

кондитерами, но зато они научатся

уважать чей�то труд. А это очень важ�

но для того, чтобы вырастить нрав�

ственно здоровое поколение.

Беседовала Лидия ДАВЫДОВА

Мы сильны, 
ПОКА ПОМОГАЕМ ДРУГ ДРУГУ

Такого мнения придерживается казачий атаман, директор кондитерского комбината
«Чертаново», член окружного Совета ветеранов Николай Панфилов, с которым мы беседуем
о возрождении и сохранении лучших традиций нашей страны.

Фирма «Заботливая лошадь»
Оказываем социально�бытовые услуги:
— опытные сиделки, домработницы,

няни, гувернантки;
— патронаж, помощь пожилым 

людям в решении бытовых проблем;
— уход за лежачими больными

в больнице;
— уборка квартир и дач;
— мытье окон.

Мы наполним вашу жизнь заботой, теплом и комфортом.
� (495) 314�75�88,  8�916�347�83�84  Светлана Николаевна

СЕМЬЯМ 

С ПРИЕМНЫМИ ДЕТЬМИ —

СКИДКА 50% 

НА ВСЮ ПРОДУКЦИЮ

КОМБИНАТА «ЧЕРТАНОВО»

Справки по телефонам: 
www.tort�panfilov.com

Кондитерский комбинат «ЧЕРТАНОВО»
Ул. Чертановская, д. 32, стр. 3
Варшавское ш., д. 146Б

ТОРТЫ, которые украсят
любой праздник

В  А С С О Р Т И М Е Н Т Е  —  7 8  Н А И М Е Н О В А Н И Й  Т О Р Т О В
Н О В И Н К А !  Н И З К О К А Л О Р И Й Н Ы Е Т О Р Т Ы  К Р Е П � Л А Й Т

ПРИНИМАЮТСЯ
ЗАКАЗЫ НА ТОРТЫ

(свадебные, юбилейные,

корпоративные и детские)

ЦЕНА: 800–1500 РУБ.

Торт «Свадебный»

СЛАДКАЯ

СКУЛЬПТУРА

НА ЗАКАЗ!

НОВИНКА! В ПРОДАЖЕ ПОЯВИЛСЯ МАТЕРИАЛ 

ДЛЯ ТЕСТОПЛАСТИКИ — ЦВЕТНОЕ СОЛЕНОЕ ТЕСТО!

Проводится 
МАСТЕР�КЛАСС ДЛЯ ДЕТЕЙ

«СЛАДКИЕ ФИГУРКИ ИЗ МАРЦИПАНА»
Запись: 8�926�103�6832

� 784�59�85, 314�50�10

В
ажным событием в жизни ветеранской организации Чертаново

Центральное (председатель Совета — участник Великой Отече�

ственной войны, полковник в отставке Л. М. Некрасовский) ста�

ли отчетно�выборные собрания в первичках, которые были прове�

дены во всех пяти советах. В работе собраний приняли участие от 53 до 85

человек в каждой первичке, при общей численности свыше 320 человек.

С докладами о проделанной работе за 2011 год выступили председатели

первичных советов и ревизионных комиссий. Отмечалась большая работа

по подготовке и проведению мероприятий, посвященных 70�летию Мо�

сковской битвы, Дню Победы, 200�летию Бородинской битвы, а также вы�

боров в Государственную Думу и Президента Российской Федерации.

В центре внимания выступлений руководителей первичек были про�

блемы оказания адресной помощи участникам и инвалидам войны, труже�

никам тыла, одиноким и остро нуждающимся, больным и лежачим ветера�

нам. Поднимались и вопросы по улучшению охраны здоровья старшего

поколения, о росте численности первичных организаций, созданию вете�

ранских групп по домам и многоквартирным подъездам. Была отмечена

хорошая работа по патриотическому воспитанию молодежи, а также пло�

дотворное сотрудничество с управой района, муниципалитетом, органами

социальной защиты и социального обслуживания населения, что способ�

ствует выполнению поставленных задач.

На собраниях высказывались критические замечания по вопросам мате�

риального поощрения ветеранского актива, недостатков медицинского обслу�

живания и лекарственного обеспечения и др. Всего выступили 112 человек.

В процессе обсуждения отчетных докладов работа первичных советов

ветеранов получила оценку «хорошо». Переизбраны на новый срок

И. Д. Яровой (ПСВ № 2), М. Д. Закуренов (ПСВ № 3), В. И. Дьяконова

(ПСВ № 4 ) и Т. А. Уланова (ПСВ № 5). Впервые избрана председателем

В. Д. Яковлева (ПСВ № 1).

В работе отчетно�выборных собраний первичных организаций приня�

ли участие руководители управы, муниципалитета, социальных органов,

поликлиник, учебных заведений.

Виктор САФРОНОВ 

Итоги выборов 
В ПЕРВИЧКАХ

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ�

Н
е так давно в

ш к о л е № 6 5 7

прошла встреча

учеников шестых

классов с ветеранами. К ре�

бятам обратился председа�

тель районного Совета ве�

теранов полковник в от�

ставке Иван Фёдорович

Курячий, который расска�

зал, как защищали Москву

в 1941 году. Председатель

первичной организации

№ 4 района Чертаново Юж�

ное Тамара Владимировна

Курячая познакомила уче�

ников с защитницей Мос�

квы, награжденной меда�

лью «За оборону Москвы»,

Ниной Ивановной Берни�

ковой. Она — одна из мно�

гих, кто встал на защиту

столицы. Защитив свой

родной город, она вместе с

войсками дошла до Берли�

на, а потом освобождала

Прагу. Тридцать наград по�

лучила Нина Ивановна за

участие в Великой Отече�

ственной войне. 

Затем перед школьника�

ми выступила ветеран Ве�

ликой Отечественной вой�

ны Раиса Тимофеевна Ша�

повалова. Она жила в на�

шем районе, в селе Покров�

ском и училась в школе,

которая стояла на месте

нынешней школы № 901.

Она рассказала, как мини�

ровали овраг, где теперь

пруды, как школьники рас�

чищали Варшавское шоссе,

чтобы могли проехать ма�

шины со снарядами и по�

полнением к фронту. А

фронт ведь был совсем ря�

дом… Фашисты бомбили

дорогу и окрестности. Но

школьники, которые теперь

заменили взрослых, ушед�

ших на фронт, выполняли

все необходимые работы,

всем, чем только могли,

старались заменить взро�

слых. 

На этой встрече поэт Бо�

рис Евгеньевич Дубинко

прочитал свои стихи о По�

дольских Курсантах, защи�

щавших столицу. Он прочи�

тал их с большим чувством

и вдохновением. Вместе с

ветеранами на встрече были

р а б о т н и к и б и б л и о т е к и

№ 169, где заведующей Еле�

на Ивановна Глазьева. Они

развернули в зале мини�вы�

ставку книг об обороне

Москвы. Наталья Борисов�

на Мартынова рассказала

об этих книгах. Руково�

дитель Музея имени По�

дольских Курсантов Зоя Ан�

дреевна Чибрикова подго�

товила выступления детей,

которые прочитали стихи о

защитниках Москвы. 

Мы искренне верим, что

дети надолго запомнят эту

встречу, и в их сердцах оста�

нется память о героических

защитниках Москвы. 

По материалам 
первичной организации
ветеранов № 4 района

Чертаново Южное 

Москва — В НАШЕМ СЕРДЦЕ!
От поколения к поколению передается живая память о тех, кто защищал Москву в

трудные для нашей страны дни 1941 года. Фашисты подошли близко к Москве. Весь народ, и,
прежде всего, москвичи, поднялись на защиту столицы. Как это было…

ЛЮДИ И СУДЬБЫ�

Нина Ивановна 
Берникова

Раиса Тимофеевна
Шаповалова

ВНИМАНИЕ! ОПЕЧАТКА! В прошлом выпуске газеты в подзаго�
ловке к статье «Ветераны отметили юбилей» следует читать «20 лет
назад в районе Чертаново Центральное была основана ветеранская
организация». Приносим свои извинения. Редакция


